

《单词百科:echocardiogram是什么意思?echocardiogram怎么发音?echocardiogram的解释和用法》

英语单词echocardiogram是什么意思?echocardiogram怎么读?echocardiogram怎么发音?简答网为您整理了echocardiogram的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



echocardiogram怎么读

echocardiogram的读音: ['ek 'k :d græm]

echocardiogram的意思

1、n.心回波图，超声心动（描记）图;心回声图;

echocardiogram的相关词组

1、Resting echocardiogram 静息超声心动图

- 2、dimensional echocardiogram 三维超声心动图
- 3、echocardiogram diagnosis 超声心动图诊断
- 4、Colour echocardiogram 彩色超声心动图;彩超心动图
- 5、Echocardiogram Room 超声心动图室
- 6、ECG Echocardiogram 心电图超声心动图
- 7、Transthoracic echocardiogram 经胸超声心动图
- 8、an echocardiogram 超声心动图
- 9、echocardiogram examination 超声心动图检查

echocardiogram的双语例句

1、Objective To evaluate clinic value of echocardiogram diagnosis on aneurysm of thoracic aorta.

目的评价超声心动图在胸主动脉瘤诊断中的临床价值.

2、Conclusion Doppler echocardiogram is important in diagnosing and differentiating pulmonary stenosis.

结论多普勒超声在肺动脉瓣狭窄诊断与鉴别诊断中具有重要的价值.

3、An echocardiogram is the most useful test for diagnosing MVP.

超声波心动图通常是最为有用的MVP诊断性检查.

4、An echocardiogram is the most useful test to diagnose heart failure.

超声波心动图在心力衰竭诊断方面的作用最为显著.

5、Transthoracic (tranz ik) echocardiography is the most common type of echocardiogram test.

经胸超声波 心动 图是最为常见的一种超声波心动图检查.

6、Diagnosis of ALCAPA syndrome can be made by echocardiogram , but this is not fully satisfactory.

此疾病可经由从心脏超音波诊断, 但较不可靠.

7、An echocardiogram also might be misleading.

心脏超声检查也可能造成误导.

8、The most useful test for diagnosing MVP is an echocardiogram with Doppler ultrasound.

有一种检查对MVP诊断最为关键,那就是带有多普勒超声波的超声波心动图检查.

9、The diagnosis was mainly based on electrocardiogram and echocardiogram.

心电图及超声心动图是正确诊断的重要方法.

10、Results There were no statistical differences between the changes of echocardiogram before and after PCI ($P > 0.05$)

结果43例冠心病患者总体PCI术前及术后第4天UCG的变化不明显 ($P > 0.05$).

11、The most common imaging tests are the nuclear stress test and the stress echocardiogram.

最常见的影像检查就是核压力测试或超声心动图.

12、You should have an echocardiogram every 6 – 10 weeks throughout pregnancy.

在怀孕期间,患马凡氏症的孕妇还应该每隔6~10到医院做一次超声波心动图检查.

13、During an echocardiogram, reflected sound waves outline the heart's structure completely.

在心回波图检查时, 反射回来的声波会勾画出心脏的整个结构.

14、The most appropriate study to obtain in patients suspected of having PH is an echocardiogram.

最适当的研究就是通过超声心电图来检查可疑病人.

15、Echocardiogram test uses sound waves to create a moving picture of your heart.

超声波心动图(超声波心动描记术).

以上是简答网为您整理的echocardiogram怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于echocardiogram的用法、echocardiogram的释义、echocardiogram的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/echocardiogram>

